

19.01.2010 - Forum Nahverkehr Kiel - Pressemitteilung

Forum Nahverkehr Kiel begrüßt aktuelle Entwicklung zur StadtRegionalBahn

Das Forum Nahverkehr Kiel begrüßt, dass die LVS und die VKP endlich einen konstruktiven Dialog zu Reaktivierung der Bahnstrecke Kiel - Schönberger Strand mitsamt Realisierung eines Bahn-Bus-Konzeptes aufgenommen haben. Weiterhin ist erfreulich, dass sich Verkehrsminister de Jager und Kiels Oberbürgermeister Albig zu einem persönlichen Gespräch zu Kiels Zukunftsprojekt StadtRegionalBahn treffen, um die monatelange und unnötige Hängepartie hinsichtlich der SRB zu beenden.

„Zum Jahresstart ist das ein ermutigender Auftakt“, so Patrick Hollmann vom Forum Nahverkehr Kiel, „doch kann das nicht darüber hinwegtäuschen, dass den am Projekt beteiligten Partnern und insbesondere der Stadt Kiel die schwierigste Aufgabe noch bevorsteht: Es müssen nun schnellstmöglich die Grundlagen für eine allen beteiligten Partnern gerechtwerdenden Finanzierungsvereinbarung geschaffen werden.“

für Rückfragen:

Patrick Hollmann, Tel.: 0431-31 49 23

Stefan Barkleit, Tel.: 0151/ 51462156